



NOTA DE PRENSA N° 016-2018

Mañana se inaugura moderno colegio en Centro Poblado Tabacal de Jaén



Esta obra que demandó una inversión de S/. 3' 260 914.99 soles de parte de la Gerencia Sub Regional Jaén – San Ignacio, comprende tres pabellones para alumnos de primaria y secundaria, patio, loza deportiva, sala de computo, salón de usos múltiples, aula de química debida implementada, cocina y comedor.

El proyecto “Mejoramiento y Ampliación del Servicio Educativo de la I. E. N° 16070 Corazón de Jesús, de la localidad de Tabacal, Distrito y Provincia de Jaén”, ha sido ejecutado por el Consorcio Tabacal.

A la ceremonia de inauguración, encabezada por el Gerente Sub Regional Jaén – San Ignacio, Dr. Max Recalde, asistirán alumnos, padres, docentes, población en general, autoridades locales, provinciales y regionales.

La actividad está programada para las 10:00 am en los ambientes de la nueva infraestructura

Jaén, 12 de abril del 2018
Oficina de Relaciones Públicas GSRJ-SI